

23 de noviembre de 1971

El Príncipe clausura el milenario de Fernán González

Burgos.— En nombre del Jefe del Estado, el Príncipe don Juan Carlos ha clausurado esta tarde en Burgos los actos programados para conmemorar el milenario del nacimiento del conde Fernán González. Miles

★ BURGOS ★

EL PRINCIPE DE ESPAÑA ACLAMADO

Presidió los actos de clausura del milenario de Fernán González
MILENARIO DE FERNAN GONZALEZ

EL PRINCIPE DE ESPAÑA CLAUSURO
LOS ACTOS CONMEMORATIVOS

Don Juan Carlos de Borbón aclamado por los burgaleses
EN EL TORREON DEL ARCO DE SANTA MARIA, SE DESCUBRIO
EL GIGANTESCO MURAL DE FERNAN GONZALEZ

de burgaleses recibieron por la mañana a S.A.R. quien, de manos del alcalde, recibió el bastón de mando de la ciudad. En el torreón de Santa María descubrió el mural

sobre la vida de Fernán González, realizado por Vela Zanetti, artista burgalés que explicó al príncipe detalles de la obra. Posteriormente visitó la Catedral y se trasladó al palacio de la Diputación. Esta tarde don Juan Carlos ha inaugurado el complejo asistencial de Fuentes Blancas, construido por la Diputación con un coste superior a los 89 millones de pesetas. Tras una visita privada a la Cartuja, el Príncipe ha inaugurado la Casa de Cultura, en terrenos del antiguo Hospital de San Juan, junto a la iglesia de San Lesmes. Estas dependencias han supuesto una inversión de 35 millones de pesetas. En el salón de actos de la Casa de Cultura el gobernador



EL PRINCIPE, EN BURGOS

Don Juan Carlos de Borbón, acompañando al Príncipe, clausura en Burgos los actos conmemorativos del milenario del conde Fernán González

Don Juan Carlos inauguró también un complejo asistencial construido por la Diputación y visitó la Cartuja de Miraflores

civil, Federico Trillo-Figueroa glosó la figura de Fernán González y el Príncipe dio por clausurados los actos conmemorativos del milenario.